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Herr Grote spricht zum wiederholten Male das Gebäude in der Schweriner Land-
straße an. Mittlerweile ist das Gebäude durch Vandalismus beschädigt und müsste 
gesichert werden. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass das Gebäude zum Verkauf ausgeschrieben ist. 
Der Bauhof ist bereits informiert das Gebäude zu sichern. 

Herr Baetke spricht das Café im Bahnhof an und erkundigt sich, ob es schon Inter-
essenten gibt. Weiterhin spricht er das B2B Projekt der Digitalen Stadt GmbH an 
und fragt, ob dies auch für die Arztpraxen vorgesehen ist. 

Zum Bürgerbahnhof berichtet der Bürgermeister über 2 Interessenten. Zwei wei-
tere Besichtigungen sind für diese Woche geplant. Zum B2B Projekt teilt er mit, 
dass die Einzelhändler vorrangig angesprochen wurden und sich die Aquise in den 
Arztpraxen schwierig gestaltet. Aber auch hier soll das Projekt vorgestellt und be-
worben werden.  

Zum Thema Bahnhof berichtet Herr Krohn, dass das 9€-Ticket gut angenommen 
wird und der Bahnhof gut besucht ist.


